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La • Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, respecto al Plan de
Obras en los Bajos Submeridionales del norte santafesino, proceda a
informar:

a) En qué consiste el Plan de obras mencionado.
b) Lineamientos sobre los cuales se desarrollaran las acciones
proyectadas.

c) Agenda de trabajo planteada para llevar adelante dichas obras.
d) Cuáles fueron los temas consultados con los distintos dirigentes de

las sociedades Rurales del Norte Santafesino.

Nicolás F, Mayoraz
Diputado Provinclal

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS.
Señor Presidente:

El Ministerio de Producción, Ciencia y Tecnología, a través de la
Secretaría de Agroalimentos, propició un encuentro con las sociedades
rurales de Vera, San Cristóbal, Reconquista, San Javier, Tostado y
representantes de Confederación de Asociaciones Rurales de Santa Fe
(Carsfe) para presentar un detalle del avance del Plan de Obras de la
Provincia de Santa Fe en la Región de los Bajos Submeridionales y avanzar
en una agenda de trabajo conjunta en la temática.

Según informan medios periodísticos de la zona, durante la reunión,
el secretario de Agroalimentos, Jorge Torelli, y el subsecretario de
Planificación y Gestión del Ministerio de Infraestructura, Servicios Públicos y
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Hábitat, Carlos Scioli, brindaron precisiones respecto a este plan de obras
clave para el desarrollo de la gestión integrada y sustentable de la región de
los Bajos Submeridionales. Asimismo, durante el encuentro, se
intercambiaron ideas y se hicieron consultas puntuales, cuyas respuestas
llevarán los dirigentes a todos sus asociados.1

Teniendo en cuenta que se trata de importantes obras que tiene que
ver con zonas muy productivas de la Provincia, es que se considera
necesario contar con la información correspondiente respecto al plan de
Obras a desarrollar en los Bajos Submeridionales, agenda de trabajo y
lineamientos del mismo.

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente
iniciativa.

Nicolás F, Mayoraz
Diputado Provincial Natalia Armas Belavi

Diputada Provincial

1. https://infovera.com. ar/web/2021/08/30/p rese ntaron-los-avances-del-plan-de-obras-en-los
bajos-su bmeridionales-ante-entidades-rurales-del-norte-santafesino/
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